

Handyfreie Schule

Kurzinformation für alle Schüler:innen

Ab 1. September 2025

- Keine Handynutzung im Schulgebäude (1.–8. Klassen)
- Handys **ausgeschaltet** in der Schultasche/Spind, **nicht am Körper**
- Nutzung nur mit Erlaubnis der Lehrer:innen
- Stundenplanänderungen: Bildschirme im EG & 1. Stock + Laptops in Klassen

Bei Regelverstoß

- Im Unterricht: Ab ins Sekretariat, Handy abgeben → du bekommst ein Handy-Ticket und zeigst es deiner Lehrperson
- In der Pause: Warten bei der Gangaufsicht, dann mit Lehrer:in ins Sekretariat → Handy abgeben → Handy-Ticket erhalten und der Lehrperson der nächsten Unterrichtsstunde zeigen

Konsequenzen

- **1. Mal:** Handy selbst nach Unterrichtsschluss im Sekretariat mit Handy-Ticket abholen. Eltern werden informiert.
- **2. Mal:** Eltern werden informiert
 - Eltern können bis 15:00 Uhr Handy im Sekretariat holen
 - Ab nächstem Tag: Abholung (ab 7:45 Uhr) durch Schüler:in mit von Eltern unterschriebenem Handy-Ticket. Eigenberechtigung gilt hier nicht.
- **Mehrfach:** Gespräch in der Direktion mit Eltern und Schüler:in

Wichtig

- **Ab 6. Klasse:** Verlassen des Schulhauses in großer Pause erlaubt → dort Handy-Nutzung möglich
- **Ab 6. Klasse:** Nutzung für eigenverantwortliches Arbeiten in nicht supplierten Unterrichtsstunden erlaubt, allerdings nur im Klassenraum laut Stundenplan

 **Merke: Handyfreie Schule = mehr Miteinander & echte Gespräche!**